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 3 
No vigésimo segundo dia do mês de Outubro de dois e mil e vinte e um, às quatorze 4 
horas e vinte minutos, foi iniciada no Salão Cristal, localizado no Max Apart Service Hotel, 5 
em Belo Horizonte/MG, a Reunião Plenária do Conselho Regional de Educação Física da 6 
6ª Região – CREF6/MG, com a participação dos Conselheiros Regionais Efetivos: Anísia 7 
Sudário Daniel, Bernardo Luiz Brahim Cortez, Carlos Alberto dos Santos, Celina Sousa 8 
Gontijo, Edson Eduardo Rodrigues de Oliveira, Fernando Antônio Sander, Heber Eustáquio 9 
de Paula, Janilson de Assis Miranda, José Augusto Rodrigues Pereira, José Humberto 10 
Ferreira, José Márcio Bastos dos Santos, Kátia Lúcia Moreira Lemos, Lácio César Gomes da 11 
Silva, Marco Túlio Maciel Pinheiro, Marley Pereira Barbosa Alvim, Otávio Lamartine Leite 12 
Filho, Paulo Ernesto Antonelli, Ricardo Wagner de Mendonça Trigo, Rosely Conceição de 13 
Oliveira e Rui Martins Alves Pereira. Conselheiros Regionais Suplentes: Jaime Roberto Alves 14 
Macedo, Felipe José Aidar Martins, Marcelo Campos Machado, Paulo Lanes Lobato. 15 
Conselheiros Federais convidados: Adailton Eustáquio Magalhães, Carlos Alberto Camilo 16 
Nacimento, Claudio Augusto Boschi e Teófilo Jacir de Faria. Conselheiros Regionais 17 
Suplentes que justificaram ausência: Rui Manuel de Campos Proença Garcia e Kátia 18 
Euclydes de Lima e Borges. O Presidente Marco Túlio Maciel Pinheiro deu início à reunião 19 
cumprimentando a todos, parabenizou os aniversariantes do mês e em seguida passou 20 
ao ITEM I - Leitura, Discussão e Aprovação da Ata Anterior: Colocou em votação a Ata 21 
do mês de Setembro/2021, que foi aprovada por unanimidade. ITEM II - Relatos 22 
Conselheiros Federais: Os Conselheiros Federais Adailton Eustáquio Magalhães, Carlos 23 
Alberto Camilo Nacimento e Teófilo Jacir de Faria explanaram a respeito dos itens 24 
debatidos na Reunião Plenária do CONFEF de Setembro e que julgaram ser importantes, 25 
quais sejam, aprovação da Minuta de Resolução do IV REFIS do Sistema CONFEF/CREFS; 26 
Apresentação do Relatório da Comissão de Controle e Finanças - 2º Trimestre de 2021; 27 
Palestra para os Membros do Plenário do CONFEF pelo o Sr. Anderson Silveira, do 28 
Conselho Nacional de Educação; Realização de Reunião entre CONFEF e Ministério 29 
Público do Trabalho visando assinatura de acordo de cooperação técnica, para adoção 30 
de providências quanto a irregularidades em estágios. Em prosseguimento, o Presidente 31 
Marco Túlio Maciel Pinheiro iniciou a apresentação dos itens constantes na pauta, 32 
conforme a seguir: ITEM III: INFORMES GERAIS: Esclareceu que as informações dos 33 
expedientes recebidos pelo o CREF6/MG, na segunda quinzena de Setembro de 2021 e 34 
primeira quinzena de Outubro de 2021, foram transmitidas antecipadamente a todos. 35 
ITEM IV – FISCALIZAÇÃO: Apresentou o Relatório do mês de Setembro do Departamento 36 
de Orientação e Fiscalização, bem como o Gráfico e Dados Estatísticos sobre as Ações 37 
de Fiscalização acontecidas no mesmo período. Informou que o CREF6/MG recebeu 38 
solicitação da Prefeitura de Pompéu para emissão de parecer técnico sobre 39 
obrigatoriedade de registro, haja vista que a informação constará em edital de licitação 40 
daquele município. Citou que a Prefeitura de Varginha, após notificação do Conselho, 41 
informou ter procedido às devidas adequações no edital de concurso público. ITEM V - 42 
Ações Judiciais: Informou que o relatório de movimentação, período de 43 
20/Setembro/2021 a 18/Outubro/2021, foi transmitido anteriormente por mensagem 44 
eletrônica. Explicou os andamentos processuais, com ênfase para a Decisão favorável ao 45 
CREF6/MG pela 5ª Vara Cível Federal da Subseção Judiciária de Uberlândia/MG, sobre 46 
Diploma Eletrônico. ITEM VI - Poder Judiciário - Ministério Público – Polícia Civil – Polícia 47 
Federal: Expôs que o Relatório de andamento dos processos, período de 48 
25/Setembro/2021 a 18/Outubro/2021, foi encaminhado anteriormente por mensagem 49 



 

eletrônica. Prestou os devidos esclarecimentos, chamando atenção para o fato de o 50 
Ministério Público ter autuado uma pessoa que estava no exercício ilegal da profissão, e 51 
que usava a prerrogativa de estar apta por ser habilitada em uma Federação. ITEM VII - 52 
Instituições de Ensino Superior em Educação Física: Informou o recebimento da relação 53 
de Formandos dos Cursos de Educação Física, para o registro profissional com desconto, 54 
por parte das seguintes Instituições de Ensino Superior: Faculdade Pitágoras – Belo 55 
Horizonte, Instituto Metodista Izabela Hendrix – Belo Horizonte, Faculdade de Viçosa – FDV 56 
– Viçosa, UNIVERSO – Belo Horizonte e UNIS – Varginha. ITEM VIII - Palestra Institucional: 57 
Curso de Educação Física Universidade Federal de Viçosa. ITEM IX - Comunicado 58 
eletrônico CREF News – Mídias sociais: Informou que os comunicados eletrônicos foram 59 
encaminhados anteriormente por mensagem eletrônica a todos, bem como constavam 60 
na pasta da Plenária. ITEM X- LAI – Portal da Transparência: Comunicou que o Balancete 61 
de Verificação – Orçamentário de Janeiro a Agosto/2021 já se encontrava disponível no 62 
Portal da Transparência do CREF6/MG.  ITEM XI – Campanha Institucional Externa - 63 
Interna: Informou que como acontece tradicionalmente todos os anos, o CREF6/MG que 64 
valoriza a importância da prevenção e conscientização de mulheres e homens sobre o 65 
câncer de mama e de próstata, priorizou a divulgação da Campanha Outubro Rosa e 66 
Novembro Azul. ITEM XII – Jornal Mural – Plantão CREF6/MG: Informou que o material foi 67 
encaminhado anteriormente por mensagem eletrônica a todos os presentes. ITEM XIII – 68 
CREF Informa: Comunicou que o informativo de Julho a Setembro/2021 foi distribuído, 69 
conforme de praxe, para as autoridades e instituições que mantêm relacionamento 70 
institucional com o CREF6/MG. ITEM XIV – Curso de Especialização em Gestão do 71 
Cuidado em Saúde da Família – parceria NESCON: Explicou que constavam na Pasta da 72 
Plenária o relatório final do Curso de Especialização Gestão do Cuidado em Saúde da 73 
Família – Turma Educação Física 2019/2, emitido pela Coordenação Técnica e 74 
Pedagógica do NESCON, conteúdo todas as informações sobre o curso ofertado.  ITEM 75 
XV – Curso de Atualização: Saúde da Família para Profissionais de Educação Física – 76 
CETES/UFMG: Esclareceu neste ano de 2021, aconteceram duas ofertas de Cursos de 77 
Atualização “Aprendendo sobre Hipertensão Arterial” e “Enfrentamento da Violência na 78 
Escola” – parceria do CREF6/MG com o CETES/UFMG. Salientou que também estava 79 
sendo compartilhada cópia dos relatórios, e que os Conselheiros posteriormente fizessem 80 
uma leitura do material, que traz os dados completos sobre os referidos cursos. ITEM XVI- 81 
Projeto Informativo NESCON - “Educação Sexual”- Outubro 2022: Alertou sobre o 82 
informativo ter sido compartilhado por mensagem eletrônica, visando à divulgação, 83 
como de costume. ITEM XVII – COP-MG – Conselhos e Ordens Profissionais de Minas 84 
Gerais: Informou que no dia 01 de Outubro, acompanhado pelos Conselheiros Ricardo 85 
Wagner de Mendonça Trigo e Bernardo Luiz Brahim Cortez, representaram o CREF6/MG 86 
na solenidade promovida pelo COP-MG, em homenagem aos parlamentares federais e 87 
estaduais que apoiaram as ações para a retirada da tramitação da PEC 108/2019, cuja 88 
finalidade era extinguir a obrigatoriedade da inscrição dos profissionais nos Conselhos de 89 
Classe. O Conselheiro Ricardo Trigo relatou que na ocasião fez a entrega de uma das 90 
Placas de Homenagem à Deputada Estadual Ana Paula Siqueira, e que todos os 91 
parlamentares homenageados parabenizaram a atuação do COP-MG e se colocaram à 92 
disposição dos Conselhos Profissionais. ITEM XVIII – Fórum dos Conselhos Profissionais da 93 
área da Saúde de Minas Gerais: O Conselheiro Ricardo Trigo explanou sobre sua 94 
participação no dia 30 de Setembro, no Fórum dos Conselhos de Saúde, quando houve 95 
discussão acerca dos Cursos de Graduação EaD na área da Saúde. O Conselheiro 96 
esclareceu que no relatório constavam informações pormenorizadas sobre o encontro, 97 
mas disse ter enfatizado a preocupação do CREF6/MG com a precarização da 98 



 

formação profissional e, em consequência, a diminuição da qualidade do serviço 99 
prestado à sociedade. ITEM XIX – Pagamento por Cartão de Crédito: Informou que como 100 
a implantação para o pagamento da Anuidade via cartão de crédito estava em curso, 101 
trouxe para aprovação do Plenário, a proposta da empresa Spiderware para 102 
disponibilizar a funcionalidade de pagamento por meio do site e do APP. Após algumas 103 
manifestações, apresentada a proposta, não houve manifestações contrárias, sendo 104 
aprovada pelos presentes.  ITEM XX - Termo de Cooperação com as Instituições de Ensino 105 
Superior de Educação Física: Apresentou os dados estatísticos atualizados acerca do 106 
Termo de Cooperação assinado entre o CREF6/MG e as Instituições de Ensino Superior. 107 
Comunicou que todas as informações acerca do Termo de Cooperação foram 108 
publicadas no Portal Eletrônico do Conselho, permitindo aos alunos dos Cursos de 109 
Educação Física consultar se sua IES faz parte da parceria. ITEM XXI – Parceria com IES 110 
que formalizaram Termo de Cooperação: Alertou sobre a oferta dos Cursos de 111 
Atualização: Enfrentamento da Violência na Escola e Aprendendo sobre Diabetes Mellitus 112 
para os alunos das Instituições de Ensino que aderiram ao Termo de Cooperação. 113 
Ressaltou que os cursos fazem parte da parceria entre o CREF6/MG e o Centro de 114 
Tecnologia em Saúde da Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Minas 115 
Gerais, e como são autoinstrucionais, os cursos não possuem encontros presenciais. ITEM 116 
XXII – Eleição CREF6/MG em 2021: Informou que por decisão em caráter liminar da 19ª 117 
Vara Federal Cível da SJMG, que determinou a inclusão na Chapa 2 no pleito, portanto, 118 
sendo a Eleição anteriormente marcada para acontecer no dia 29 de Setembro, 119 
transferida para o dia 22 de Novembro. Disse que o CREF6/MG comunicou oficialmente 120 
ao CONFEF sobre a Decisão Judicial e a nova data de realização da Eleição. Expôs que 121 
como haveria votação presencial, com a participação de duas chapas, o fluxo de 122 
pessoas na Sede do Conselho poderia ser grande, então a Diretoria havia autorizado a 123 
contratação de Empresa de Vigilância para atuar na segurança patrimonial do 124 
CREF6/MG, no dia da Eleição. Não houve manifestações contrárias à aludida 125 
contratação. ITEM XXIII – Mídia social Instagram: Apresentou o relatório estatístico do mês 126 
de Setembro referente à adesão e acesso do público ao Instagram do CREF6/MG, 127 
ressaltando que o resultado tem sido bem positivo. ITEM XXIV – Plano de Ação Global em 128 
Atividade Física 2018-2030 – Organização Mundial da Saúde: Relatou o recebimento de 129 
correspondências de diversas autoridades agradecendo o envio da Cartilha “Pessoas 130 
mais ativas, cidade mais saudável”, produzida pelo CREF6/MG, bem como a remessa de 131 
exemplares da publicação para a Organização Mundial da Saúde – Sede Mundial e 132 
para outras instituições que manifestaram interesse. ITEM XV – TCU – Controle de 133 
Inadimplência: Informou que o CREF6/MG recebeu ofício do CONFEF encaminhando link 134 
de acesso para que fosse respondido o Questionário Técnico do Tribunal de Contas da 135 
União, que trata sobre Controle de Inadimplência. Disse que o Questionário foi 136 
devidamente preenchido e o CONFEF informado dos procedimentos adotados. Não 137 
houve indagações a respeito.  ITEM XXVI – Auditoria Interna: Alertou que constava na 138 
Pasta da Plenária uma cópia do Relatório Analítico de Auditoria Interna – período de 2016 139 
a 2020, realizado pela empresa Magister Contabilidade e Consultoria, que identificou a 140 
necessidade de implantação de um Setor de Controle Interno, para prestação de 141 
serviços de auditoria de mapeamento de processos e integração e parametrização de 142 
software entre as áreas contábeis, financeiras e recursos humanos. Ressaltou que a 143 
contratação da auditoria vai ao encontro das recomendações contidas na FOC-TUC – 144 
Fiscalizações de Orientação Centralizada do Tribunal de Contas da União.  Ocorreram 145 
algumas indagações, que foram prontamente respondidas pelo Presidente. ITEM XXVII – 146 
Implantação do Setor de Controle Interno: Explicou que como o relatório de auditoria 147 



 

apontava para a necessidade de implantação de um Setor de Controle Interno, estava 148 
sendo trazida para votação do Plenário a proposta para criação do referido setor e a 149 
proposta comercial da Magister Contabilidade e Consultoria para auxiliar na 150 
implementação das rotinas e procedimentos que visam à integração das áreas 151 
contábeis, financeiras e recursos humanos. Colocada em votação a proposta comercial 152 
da Magister e a implantação do Setor de Controle Interno não houve manifestações 153 
contrárias, sendo ambas as propostas aprovadas por unanimidade. ITEM XXVIII – 154 
Impressoras – estudo Custos x Benefícios: Expôs que também estava sendo 155 
compartilhado o relatório emitido pelo Setor de Tecnologia da Informação do CREF6/MG, 156 
tendo sido apurada a economia de gastos com impressões, após o Conselho ter optado 157 
em adquirir as impressoras em vez de alugá-las. A comparação teve como base o 158 
contrato de aluguel de impressoras com vigência de 12/2017 a 11/2019 e as impressoras 159 
compradas utilizadas no período 10/2019 a 10/2021. ITEM XXIX – Sistema de Segurança no 160 
Galpão: Esclareceu que a Diretoria do CREF/MG aprovou a ampliação do Sistema de 161 
Segurança para o Galpão que abriga os arquivos de Registros de Profissionais, Pessoa 162 
Jurídica e Arquivo Geral, tendo em vista que o espaço locado está localizado em uma 163 
região onde há altos índices de assalto, inclusive tendo sido invadido por desconhecidos 164 
no dia 15 de Setembro, quando foram furtados os engates de cobres das mangueiras de 165 
incêndio e extensões de energia. Não houve quem quisesse discutir a medida adotada.  166 
ITEM XXX – Proposta Orçamento para o exercício de 2022: Projetou o Orçamento do 167 
CREF6/MG para o ano de 2022, explicando que para ser chegar aos valores 168 
apresentados é feito um levantamento técnico pelo Departamento de Contabilidade, 169 
levando-se em consideração as receitas e despesas dos anos anteriores, para se projetar 170 
a proposta orçamentária do exercício vindouro. Após esclarecimentos diversos, colocou 171 
em votação a proposta orçamentária, que foi aprovada sem ressalvas.  ITEM XXXI – 172 
Repasse Estatutário art.22 §1º - Programa de Apoio ao Desenvolvimento dos CREFs até 173 
2020: Informou que CREF6/MG tem o valor de R$296.694,99 (duzentos e noventa e seis mil, 174 
novecentos e cinquenta e quatro reais e noventa e nove centavos) disponibilizados pelo 175 
CONFEF por meio do Programa de Apoio ao Desenvolvimento dos CREFs. Portanto, o 176 
CREF6/MG encaminhou o projeto, que contemplava o repasse no valor de R$268.260,00 177 
(duzentos e sessenta e oito mil e duzentos e sessenta reais), para compra de 03 (três) 178 
veículos, tabletes e televisores, restando o saldo residual de R$28.694,99 (vinte e oito mil, 179 
seiscentos e noventa e quatro reais e noventa e nove centavos). Disse que o CREF6/MG 180 
informou ao CONFEF que serão usados neste exercício apenas o valor que consta no 181 
projeto referente à compra dos Tabletes e Televisores, sendo solicitada a transferência do 182 
valor que seria pertinente à compra dos veículos e o saldo residual para o próximo ano. 183 
Ressaltou que as concessionárias estão com escassez de estoque, sendo pedido o prazo 184 
de até seis meses para entrega dos veículos. Não houve objeção quanto à solicitação de 185 
transferência do valor do repasse estatutário para o exercício de 2022. ITEM XXXII – 186 
Aquisição de três veículos para Fiscalização: Reiterou a informação, esclarecendo que 187 
em decorrência da crise do setor automotivo, por causa da pandemia da Covid-19, 188 
inclusive com a falta de estoque nas concessionárias, foi solicitado ao CONFEF prorrogar 189 
para 2022 o valor do repasse estatutário, que será usado na aquisição dos veículos para 190 
a Fiscalização. Indagou se haveria alguma manifestação contrária ao pedido de 191 
prorrogação do repasse, como não ocorreu óbice, considerou aprovada tal medida.  192 
ITEM XXXIII – Projeto de Lei nº 2486/2021 – solidificação da Lei nº 9.696/98: O Conselheiro 193 
Federal Claudio Augusto Boschi esclareceu que o PL estava em andamento, porém sem 194 
informações para serem acrescentadas ao que se tinha em termos de tramitação até o 195 
momento. ITEM XXXIV- Emissão e envio de Cédula de Identidade Profissional: Salientou 196 



 

que até a primeira semana de Outubro haviam sido emitidas 20.768 (vinte mil setecentos 197 
e sessenta e oito) Cédulas de Identidade Profissional, lembrando que a emissão está 198 
condicionada ao cumprimento das obrigações estatutárias por parte dos registrados. 199 
ITEM XXXV – Pedido de Reativação – Registro Cancelado: Informou que havia um pedido 200 
de reativação do registro nº 001517-P/MG e migração de categoria.  Ressaltou que na 201 
ocasião do cancelamento do registro, o profissional encontrava-se inscrito na Categoria 202 
Provisionado, portanto, agora, haveria migração para Licenciatura/Bacharelado. O 203 
Conselheiro Ricardo Wagner Mendonça Trigo confirmou não haver impedimentos para 204 
que a solicitação fosse atendida, sendo aprovada. ITEM XXXVI – IV Programa de 205 
Recuperação de Crédito Fiscal – REFIS: Comunicou que na Reunião Plenária de Outubro 206 
do CONFEF, foi aprovada a Resolução para recuperação de créditos do Sistema 207 
CONFEF/CREFs, e que o programa terá duração até Dezembro de 2022. Alertou que o 208 
Programa abrange tanto as pessoas físicas como jurídicas, mas que os débitos referem-se 209 
a valores devidos até 2020, logo 2021 em diante não estará incluso. Explicou as condições 210 
propostas pela Resolução e colocou em votação a implantação imediata do referido 211 
Programa de Recuperação de Crédito pelo CREF6/MG, visando facilitar a cobrança de 212 
dívida ativa, havendo aprovação unânime pelos Conselheiros. ITEM XXXVII – Conselho 213 
Municipal de Políticas de Esportes de Belo Horizonte: Explanou sobre presença do 214 
CREF6/MG no Conselho Municipal de Políticas de Esportes de Belo Horizonte, sendo 215 
representado pelo Membro Efetivo Adailton Eustáquio Magalhães e Membro Suplente 216 
Wilian Peres Lemos, porém os mandatos vencem neste mês de Outubro. Solicitou aos 217 
Conselheiros, que caso tivessem interesse, manifestassem para que o CREF6/MG pudesse 218 
indicar os nomes para o novo mandato de 02 (dois) anos. Colocaram-se à disposição os 219 
Conselheiros Ricardo Wagner de Mendonça Trigo e Heber Eustáquio de Paula, 220 
recebendo a anuência total dos presentes para comporem o referido Conselho da 221 
Prefeitura Municipal de Belo Horizonte. O Conselheiro Federal Adailton Eustáquio 222 
Magalhães fez um breve relato de sua última participação na 21ª Reunião Ordinária 223 
daquele Conselho, agradecendo ao CREF6/MG pela confiança depositada em sua 224 
pessoa, ao indicá-lo como seu representante.  ITEM XXXVIII - ENAF Edições Especiais 35 225 
anos: Relatou que o CREF6/MG estará divulgando em suas mídias sociais sobre as Edições 226 
Especiais do ENAF – 35 Anos, quando acontecerá o evento nas cidades de Poços de 227 
Caldas e Belo Horizonte, no mês de Novembro.  Alertou que será concedido desconto 228 
para os Profissionais de Educação Física registrados no CREF6/MG. Não houve opiniões 229 
contrárias à divulgação.  ITEM XXIX – Programa Mexa-se – Núcleo Gouveia/parceria: 230 
Reiterou a parceria do CREF6/MG com o Programa Mexa-se, idealizado pelo Ex-231 
Conselheiro Jaime Tolentino de Miranda Neto, informando que o CREF6/MG indicou 232 
Professor Rony Las Casas para ser seu representante no Programa de Implantação do 233 
Mexa-se, na cidade de Gouveia/MG, quando esse pôde ministrar palestra para os 234 
profissionais da rede de saúde daquele município. Enfatizou que constava na pasta o 235 
relatório de participação do Professor Rony Las Casa, para o devido conhecimento. ITEM 236 
XL – TCU – Guia de Orientações para Relatório de Gestão de Conselhos – Novo Modelo 237 
para Prestação de Contas: Salientou o recebimento de ofício advindo do CONFEF, 238 
contendo orientações quanto à elaboração do Relatório de Gestão - Tribunal de Contas 239 
da União. Disse que é o novo modelo para a prestação de contas que é enviada ao 240 
referido Tribunal. Porém, este novo modelo será usado apenas no próximo ano, já que o 241 
Relatório de Gestão é geralmente encaminhado até o mês de Maio. ITEM XLI - I 242 
Congresso Internacional Programa Mexa-se – Encontro do Sistema CONFEF/CREFs – 243 
Macrorregião Vale do Aço: Ratificou que o Encontro do CREF/CONFEF: Macrorregião do 244 
Vale do Aço, que acontecerá no dia 12 de Novembro, integra a programação do 245 



 

Congresso, e terá palestra sobre o tema “Saúde, Prevenção e Qualidade de Vida”, e que 246 
será ministrada para um público diverso como: Secretários de Saúde e Esportes, 247 
profissionais, alunos e professores de Educação Física. Lembrou que a participação 248 
poderá ser on-line ou presencial, e que o CREF6/MG está divulgando o evento em sua 249 
página eletrônica, convidou a todos para participarem. ITEM XLII – Resolução sobre 250 
Anuidades – exercício de 2022: Projetou a Resolução das Anuidades 2022, informando 251 
que o conteúdo está em conformidade com as Resoluções CONFEF nº 408, 409 e 252 
410/2021 e alertou sobre os valores terem permanecido os mesmos do exercício anterior. 253 
O tema foi aberto ao debate, sendo sugerido que apenas o 1º vencimento da Anuidade 254 
de Pessoa Física não disponibilizasse a opção de pagamento por cartão de crédito. 255 
Colocada em votação, a proposta foi aprovada sem votos contrários. ITEM XLIII – 256 
Resolução sobre fixação de Taxas e similares exercício de 2022: Apresentou a Resolução, 257 
esclarecendo que o texto estava em consonância com as Resoluções CONFEF nº 408, 258 
409 e 410/2021, e disse que também não havia ocorrido alteração nos valores. Não 259 
houve manifestações contrárias, sendo aprovada o texto ITEM XLIV- Resolução sobre 260 
Multas por infrações – exercício de 2022: De forma semelhante às outras Resoluções, 261 
procedeu à exposição, alertando sobre estar de acordo com as Resoluções CONFEF 408, 262 
409 e 410/2021 e não haver alteração nos valores. O texto foi aprovado sem nenhuma 263 
alteração. ITEM XLV – Quadro de Autuações e Multa de Pessoa Física 2022: Projetou o 264 
quadro, explicando que não ocorreu nenhuma alteração em seu conteúdo em relação 265 
ao vigente, senão a atualização quanto a mencionar a Resolução CONFEF nº410/2021. 266 
Não ocorreram manifestações contrárias, sendo o texto aprovado. ITEM XLVI – Quadro de 267 
Autuações e Multas de Pessoa Jurídica 2022: Com explanação semelhante ao item 268 
anterior, foi aprovado sem manifestações contrárias, sendo o texto aprovado. ITEM XLVII – 269 
Seccionais – horários de funcionamento: Lembrou que novas placas com horário de 270 
funcionamento serão afixadas nas Seccionais e informou que seria colocada em 271 
votação a questão pertinente às férias coletivas dos funcionários das Seccionais, no 272 
período compreendido entre 20/Dezembro/2021 a 18/Janeiro/2022, prática adotada em 273 
anos anteriores à Pandemia da Covid-19. Disse que por ser um período de comemoração 274 
de festa de final de ano e férias escolares, o atendimento é menor, desta forma a 275 
demanda pode ser redirecionada para a Sede em Belo Horizonte. Colocada em 276 
votação, a proposta de férias coletivas dos funcionários das Seccionais foi aprovada por 277 
unanimidade. ITEM XLVIII – Sala de Conselheiros: Expôs que constava na Pasta da 278 
Plenária, cópia de Memorando emitido pelo 2º Vice-Presidente, Conselheiro Ricardo 279 
Wagner de Mendonça Trigo, reiterando a disponibilidade da Sala de Conselheiros, 280 
instalada na Sede do CREF6/MG, para atender de forma estruturada, as necessidades 281 
operacionais desses Membros, quando em visita ou a trabalho no Conselho. O 282 
Conselheiro Ricardo Trigo alertou sobre os Membros da Comissão de Ética usarem 283 
preferencialmente a Sala de Julgamentos para os trabalhos atinentes àquela Comissão. 284 
ITEM XLIX- Calendário de Plenárias em 2022: Projetou o calendário para as Plenárias do 285 
CREF6/MG em 2022, não havendo sugestões ou manifestações contrárias às datas 286 
apresentadas, o calendário foi aprovado. ITEM L – Reuniões de Comissões: Reiterou para 287 
conhecimento, que no dia seguinte, sábado, haveria a Reunião das Comissões. ITEM LI – 288 
Plenária de Novembro – Homologação da Eleição: Explicou que como a Eleição do 289 
CREF6/MG foi adiada para 22 de Novembro, devendo a Homologação ocorrer na 290 
Plenária seguinte ao pleito eleitoral, a data da próxima reunião será alterada para os dias 291 
26 e 27 de Novembro, indagando se haveria alguma objeção, não ocorrendo, ratificou 292 
os dias 26 e 27 de Novembro com a nova data da Plenária. Nada mais havendo a tratar, 293 
a reunião foi encerrada às dezenove horas e trinta minutos, e para constar, foi lavrada a 294 



 

presente Ata, que depois de lida, discutida e aprovada, será pelo Presidente Marco Túlio 295 
Maciel Pinheiro e por mim, Secretária Marley Pereira Barbosa Alvim, devidamente 296 
assinada. 297 
 298 
 299 

Belo Horizonte, 26 de Novembro de 202. 300 
 301 
                302 
                     Marley Pereira Barbosa Alvim     Marco Túlio Maciel Pinheiro 303 
           1ª Secretária                                                              Presidente 304 
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